

# Siaran Pers

Untuk Disiarkan Segera  
2 November 2023

## Bank BTPN Jalin Kerja Sama dengan Manulife Aset Manajemen Indonesia

**Jakarta, 2 November 2023** – PT Bank BTPN Tbk. (“Bank BTPN”) hari ini mengumumkan kerja sama kemitraan dengan PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”), perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia dengan dana kelolaan (AUM) reksa dana sebesar Rp 45,8 triliun (per akhir September 2023). Melalui kerja sama ini, Bank BTPN akan melengkapi bisnisnya dengan menghadirkan 7 (tujuh) reksa dana Manulife untuk memberikan solusi investasi bagi para nasabahnya. Hal ini sesuai dengan visi Bank BTPN sebagai bank universal yang memiliki bisnis lebih lengkap dan melayani beragam segmen nasabah.

Dalam kata sambutannya, **Wakil Direktur Utama Bank BTPN Darmadi Sutanto** mengatakan, “Dalam menjalankan bisnisnya, Bank BTPN berkomitmen untuk terus melayani segmen nasabah yang lebih luas dengan produk dan layanan yang lengkap sesuai kebutuhan keuangan nasabah, termasuk memberikan pilihan yang beragam dalam hal investasi. Terjalannya kerja sama dengan MAMI menjadi salah satu perwujudan dari komitmen tersebut. Kami percaya kerja sama strategis antara Bank BTPN dan MAMI akan dapat memberikan manfaat lebih kepada masyarakat dalam bentuk ketersediaan ragam pilihan investasi yang menarik, khususnya bagi nasabah Bank BTPN.”

Senada dengan hal tersebut, **Afifa, CEO & Presiden Direktur MAMI** mengatakan, “Kami senang dapat bekerja sama dengan Bank BTPN. Jaringan Bank BTPN yang luas memberikan peluang besar bagi kami untuk memperluas jalur pemasaran reksa dana. Selain itu, kemitraan ini merupakan langkah penting bagi kedua institusi dalam penyediaan produk reksa dana berkualitas untuk memenuhi kebutuhan investasi para nasabah Bank BTPN dengan profil risiko investasi yang beragam, mulai dari konservatif hingga agresif. Sebagai langkah awal, kami menghadirkan tujuh reksa dana Manulife yang dapat dijadikan sebagai solusi diversifikasi investasi, baik dari sisi kelas aset, mata uang, dan geografis.”

Dalam berinvestasi, **Head of Wealth Management Business and Network & Distribution Bank BTPN Helena** turut mengimbau agar nasabah tetap memilih produk investasi yang sesuai profil risiko dan tujuan investasi, agar portofolio investasi tetap aman dengan imbal hasil yang optimal. “Dengan hadirnya pilihan investasi yang beragam dari Bank BTPN dan MAMI, nasabah dapat melakukan diversifikasi aset atas portofolionya dengan pilihan investasi yang tidak terbatas hanya pada pasar saham Indonesia, melainkan juga pada pasar di Asia Pasifik. Selain itu, untuk meminimalisir risiko volatilitas, tersedia juga pilihan investasi di pasar obligasi serta pasar uang.”

Lebih lanjut, Afifa menjelaskan beragam produk reksa dana MAMI yang tersedia di Bank BTPN. MAMI dan Bank BTPN telah menyiapkan tujuh reksa dana yang sesuai dengan profil nasabah Bank BTPN yang beragam. Produk tersebut terdiri dari 1 reksa dana pasar uang dalam denominasi Rupiah, 2 reksa dana pendapatan tetap dalam denominasi Rupiah, 1 reksa dana pendapatan tetap dalam denominasi dolar AS, 2 reksa dana saham dalam denominasi Rupiah, dan 1 reksa dana saham *offshore* dalam denominasi dolar AS yang portofolionya terdiri dari saham-saham perusahaan Asia berskala global.

MAMI menyiapkan reksa dana pasar uang Manulife Dana Kas II (MDK II) Kelas A bagi investor yang ingin mempertahankan nilai investasinya dan memiliki likuiditas yang tinggi. MDK II berinvestasi pada instrumen pasar uang berkualitas tinggi, sehingga menghasilkan kinerja yang relatif stabil dengan tingkat risiko yang rendah

Selain itu, MAMI dan Bank BTPN juga menawarkan tiga reksa dana pendapatan tetap. Manulife Pendapatan Bulanan II (MPB II) berinvestasi pada instrumen obligasi pemerintah Indonesia berdurasi pendek sehingga volatilitasnya lebih terjaga dan memiliki fitur pembagian hasil investasi bulanan. MPB II lebih ideal untuk investor tipe konservatif/moderat yang ingin mendapatkan arus kas bulanan rutin serta menghindari fluktuasi berlebih di pasar.

Selanjutnya ada Manulife Obligasi Negara Indonesia II (MONI II) Kelas A yang berinvestasi pada instrumen obligasi pemerintah Indonesia berdurasi menengah, bertujuan untuk memberikan alternatif investasi dengan tingkat pengembalian yang kompetitif bagi investor. MONI II cocok untuk investor dengan profil risiko moderat yang ingin mendapatkan potensi kenaikan dari pasar obligasi namun dengan risiko yang terukur.

Kemudian ada Manulife USD Fixed Income (MANUFIX) Kelas A yang fokus berinvestasi pada obligasi pemerintah Indonesia dengan tenor pendek (durasi di bawah tiga tahun), untuk menghasilkan kinerja portofolio yang stabil dengan volatilitas yang terkendali. Reksa dana MANUFIX Kelas A cocok untuk investor tipe konservatif dan juga dapat dimanfaatkan oleh investor tipe agresif sebagai sarana diversifikasi portofolio

Manulife Dana Saham (MDS) berinvestasi pada saham-saham paling likuid di bursa saham Indonesia menggunakan indeks LQ45 sebagai acuan. Sedangkan Manulife Saham Andalan (MSA) memiliki strategi *high conviction* yang menitikberatkan pada pendekatan *bottom up* dalam memilih saham-saham yang diperkirakan memiliki prospek fundamental yang baik dalam jangka panjang, dengan IDX80 sebagai acuan, sehingga MSA lebih cocok bagi investor dengan profil risiko agresif.

Bagi investor yang ingin berinvestasi pada pasar di luar Indonesia, Manulife Saham Syariah Asia Pasifik Dollar AS (MANSYAF) memberikan investor peluang untuk berinvestasi pada saham-saham unggulan di kawasan Asia Pasifik.

“Kami berharap, hadirnya produk investasi ini semakin melengkapi produk *wealth management* guna menyediakan kebutuhan investasi dalam segala kondisi, yang sejalan dengan visi dan komitmen Bank BTPN untuk senantiasa memberikan layanan menyeluruh kepada nasabah di seluruh Indonesia,” tutup **Helena.**

Informasi mengenai reksa dana Manulife dapat diperoleh melalui website Manulife, website Bank BTPN dan Aplikasi Jenius. Transaksi pembelian reksa dana Manulife nantinya dapat dilakukan melalui Jenius dari Bank BTPN serta cabang BTPN Sinaya.

– Selesai –

### **Tentang PT Manulife Aset Manajemen Indonesia**

PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) adalah bagian dari Manulife yang telah hadir di Indonesia sejak tahun 1996. MAMI menyediakan solusi investasi yang menyeluruh untuk para investor melalui jasa manajemen investasi, reksa dana, dan penasihat investasi. Dengan total dana kelolaan mencapai Rp101,4 triliun (per 30 Juni 2023) menjadikan MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia. Beragam penghargaan dan pengakuan dari pihak eksternal dianugerahkan kepada MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbaik. Penghargaan *Fund House of The Year* dianugerahkan oleh AsianInvestor (tahun 2018, 2019 dan 2022), *Best Fund House* dari Asia Asset Management (2015, 2016, 2018, 2020, 2021, 2022, dan 2023), dan penghargaan *Top Investment House in Asian Local Currency Bonds* dari The Asset Benchmark Research (tahun 2015-2022).

### **Sekilas tentang Bank BTPN**

PT Bank BTPN Tbk (Bank BTPN) merupakan bank devisa hasil penggabungan usaha PT Bank Tabungan Pensiunan Nasional Tbk (BTPN) dengan PT Bank Sumitomo Mitsui Indonesia (SMBCI) pada Februari 2019. Bank BTPN melayani berbagai segmen yang ada di industri perbankan, mulai dari ritel hingga korporasi, termasuk para pensiunan, pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM), komunitas prasejahtera produktif; segmen consuming class; serta segmen korporasi. Layanan kami tersedia di unit-unit bisnis Bank BTPN, yaitu BTPN Sinaya—unit bisnis pendanaan, BTPN Purna Bakti—unit bisnis yang melayani nasabah pensiunan, BTPN Micro Business—unit bisnis yang melayani pelaku usaha mikro, BTPN SME—unit bisnis yang melayani pelaku usaha kecil dan menengah, Jenius—platform perbankan digital untuk segmen consuming class, dan unit bisnis korporasi yang melayani perusahaan besar nasional, multinasional, dan Jepang. Selain itu, Bank BTPN memiliki anak usaha yaitu PT Bank BTPN Syariah Tbk yang melayani nasabah dari komunitas prasejahtera produktif. Melalui Program Daya, yaitu program pemberdayaan yang berkelanjutan dan terukur, Bank BTPN secara reguler memberikan pelatihan dan informasi untuk meningkatkan kapasitas nasabah sehingga memiliki kesempatan tumbuh dan mendapatkan peluang untuk hidup yang lebih baik.

### **Kontak Media**

#### **PT Manulife Aset Manajemen Indonesia**

Dyah Wulandari Mardiyastuti

*Head of Corporate Affair*

Tel: +62 21 25555 7788 ext 642658

[dyah\\_wulandari@manulifeam.com](mailto:dyah_wulandari@manulifeam.com)

#### **PT Bank BTPN Tbk.**

Andrie Darusman

*Communications and Daya Head PT Bank BTPN Tbk*

[andrie.darusman@btpn.com](mailto:andrie.darusman@btpn.com) atau

[corporate.communications@btpn.com](mailto:corporate.communications@btpn.com)